

# Auftaktveranstaltung zu den "Sternen des Sports 2011"



## **Auch der TV Fernthal e. V. ist bei den Bewerbern.**

Anneliese Schmitz (2. v. links) und Christiane Tischer (2. v. links 2. Reihe) vertraten den TV

**Die Raiffeisenbank Neustadt hat am 02.05.2011 die Sportvereine aus ihrem Geschäftsgebiet zu einer Informationsveranstaltung in die Räume der Hauptstelle in Neustadt eingeladen. Der Einladung von Konrad Breul und Bastian Hallerbach sind 11 Vereine gefolgt, um sich einerseits über das Vereinsförderprogramm der Bank auszutauschen und andererseits über die Abläufe des Wettbewerbs "Sterne des Sports" zu informieren.**

Zu Beginn erfolgte ein Erfahrungsaustausch zum Vereinsförderprogramm, welches 2006 ins Leben gerufen wurde. Die Bank unterstützt hierbei unter anderem Sportvereine mit einer jährlich festen Spendenzusage. Im Jahr 2010 wurde eine Fördersumme von 18.500 EUR an die Vereine gespendet.

Desweiteren informierte die Bank über die Initiative „Sterne des Sports“. Sie sind eine Auszeichnung des Deutschen Olympischen Sportbundes und der Volksbanken Raiffeisenbanken, die das soziale Engagement der Sportvereine und ihrer vielen ehrenamtlichen Helfer belohnt.

Sieger gesucht

Entscheidend sind die Kreativität, Beharrlichkeit und nicht zuletzt die Resonanz auf die Vereinsangebote. Es muss nicht immer das Neue sein, sondern kann auch aus dem Alltag des Vereins kommen. Folgende Schwerpunkt-Themen stehen für das soziale Engagement zur Auswahl:

- Kinder und Jugend
- Gesundheit und Prävention
- Integration
- Familie
- Senioren
- Gleichstellung von Männern und Frauen
- Leistungs-Motivation
- Klima- und Umweltschutz
- Ehrenamts-Förderung
- Vereins-Management

Bis zu 15.000 Euro für die Vereinskasse

Mitmachen lohnt sich: Auf lokaler Ebene gibt es bis zu 500,- € für die Vereinskasse, auf den Bundessieger warten insgesamt bis zu 15.000,- €.

In drei Stufen zum "Stern des Sports" in Gold

Die Auszeichnungen "Sterne des Sports" werden auf kommunaler, Landes- und Bundesebene vergeben.

Eine Jury aus Vertretern des Sports, der Bank, der Kommune und der Medien bewertet anhand eines Punktesystems die eingegangenen Bewerbungen.

Wer sich auf kommunaler und Landesebene durchsetzt, nimmt an der bundesweiten Endausscheidung in Berlin zum "Großen Stern des Sports" in Gold teil.

Fragen zum Wettbewerb beantwortet Ihnen gerne Bastian Hallerbach. Sie erreichen ihn unter:

Telefon: 0 26 83 / 3 03-12

E-Mail: [bastian.hallerbach@raiba-neustadt.de](mailto:bastian.hallerbach@raiba-neustadt.de)